



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



UR: 548 UNIVERSIDAD DEL MAR RESULTADOS GENERALES

La Universidad del Mar actualmente cuenta con Doscientos cincuenta y tres Profesores Investigadores de Tiempo Completo, Ochenta y tres con grado de Doctorado, Ciento Veintinueve con Maestría y Cuarenta y uno con Licenciatura; Cincuenta y siete de ellos pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores, de los cuales Diecinueve son candidatos, Treinta y ocho cuenta con el reconocimiento, así mismo se informa que la Licenciatura de Biología Marina cuentan con nivel Uno ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) como programa educativo de calidad.

Respecto a los programas educativos de posgrado (PEP) actualmente seis están reconocidos por su buena calidad en el Programa Nacional de Posgrado de Calidad CONACYT, la Maestría en Ciencias Ambientales, Maestrías en Ciencias: Ecología Marina, Maestría en Ciencias: Manejo de la Fauna Silvestre, Maestría en Producción y Sanidad Animal, Relaciones Internacionales: Medio Ambiente y Maestría en Mercadotecnia Turística.

En el Cuarto Informe Trimestral del Ejercicio 2023, se informa el avance de las metas proyectadas que a continuación se mencionan. Programa de fomento al desarrollo de la ciencia, la tecnología y la innovación se realiza mediante proyectos de investigación con la finalidad de que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades refleja un avance del 100%; En relación al incremento de la oferta educativa superior esta casa de estudio actualmente tiene dos proyectos una de construcción en proceso y otra de equipamiento para laboratorios, salones de clase, sala de cómputo, centro de idiomas y bibliotecas en los tres campus de la Universidad del Mar mismas muestran un avance del 54%; Por lo que respecta a la formación profesional y posgrado tiene como finalidad promover principalmente la calidad en los componentes del proceso educativo así como originar una educación integral en las y los estudiantes de educación superior se expresa un avance del 100% y en cuanto a la vinculación de las instituciones de nivel superior con el sector



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



productivo y social tiene como finalidad que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades para el desarrollo comunitario de las regiones y del Estado, misma que muestra un avance del 100 %.